

Kirche in 1Live | 08.06.2018 floatend Uhr | Bettina Förster

Die Königin

Vor ein paar Jahren bin ich mit meinem Freund für ein paar Tage weggefahren. Doofe Diskussionen und schlechte Stimmung im Auto. An einer Raststätte machen wir Pause – ich muss mal einen gewissen Ort aufsuchen.

Dann stehe ich am Waschbecken und verstehe nicht, wie man aus dem Kasten die Tücher zum Händeabtrocknen herausbekommt. Ich bin genervt. Und da erscheint sie - die Königin dieses Reiches.

Die Reinigungskraft kommt auf mich zu, lächelt mich fröhlich an und macht mit einer lustigen Bewegung vor, wie ich meine Hände zu bewegen habe vor diesem Kasten, damit der ein Tuch ausspuckt.

Ich bin perplex: Diese Frau arbeitet an so einem Ort und versprüht so eine gute Laune!

Ich verlasse die Location und weiter geht die Reise.

Diese Klofrau hatte so ein strahlendes Selbstbewusstsein – das hat mich sehr beeindruckt. Mir wurde deutlich: egal in welcher Situation ich bin – ICH bestimme wie gut ich drauf bin oder was ich ausstrahlen will. Ich gestalte meinen Tag und lass mich nicht von anderen herunter ziehen.

Den Freund von damals habe ich nicht mehr. Aber immer wenn ich jetzt auf Reisen an diesen komischen Kästen mit den Tüchern zum Abtrocknen stehe, denke ich an die Klofrau, die eine Königin war und von der ich was gelernt habe.

Wo auch immer du bist, danke liebe Königin.

Sprecherin: Alexa Christ